
Congresista Bernardo Pazo Nunura de la Bancada de 

Somos Perú recibió la visita del alcalde de Marcavelica. 

 

El congresista José Bernardo Pazo Nunura, sostuvo una reunión con el alcalde de Marcavelica – 

provincia de Sechura, Enoc Alexander Ojeda Ruiz, quien le informo sobre la situación de la 

agricultura, el apoyo al banano orgánico que se cultiva en la jurisdicción del Valle del Chira. La 

autoridad de Marcavelica indico que estos años no hay apoyo del gobierno y el costo de abonos 

se han elevado.  

El congresista indicó que promoverá una mesa de trabajo mixta de cooperativas y asociaciones 

de pequeños productores del banano orgánico. Se invitará a diversos sectores de agricultura 

como Agroideas, Agrorural, Procompite, autoridades locales, distritales, provinciales y sociedad 

civil.  

El objetivo general es que el gobierno disponga con voluntad política una concertación agraria y 

desde el despacho del congresista se va impulsar la triangulación entre el ejecutivo, legislativo 

y los entes representativos del sector. 

Dicha mesa de trabajo beneficiara a más de miles de agricultores de Sullana. 

 

El congresista indico: “Impulsamos políticas concertadoras en favor de los hermanos 

agricultores del país” 


